

Evento de Votación para Discapacitados en Alliance Center for Independence y REV UP NJ

Pallone Destaca Financiación de Histórica Biblioteca Pública de Perth Amboy



Días pasados, decenas de defensores de las personas con discapacidad y expertos en derecho al voto asistieron a The Power of the Disability Vote, un evento que se llevó a cabo en el anexo de la Casa del Estado de NJ, ubicada en 131 West State Street, en Trenton.

El propósito fue subrayar la importancia del voto de los discapacitados en las elecciones para gobernador de este año. “Con casi el 12 % de la población del estado identificándose a sí mismos como discapacitados, debemos mostrarles a los candidatos que nuestros problemas deben abordarse”, dijo Carole Tonks, directora ejecutiva de Alliance Center for Independence.

Oradores

El evento contó con destacados oradores sobre el derecho al voto de las personas con discapacidades, incluidos los defensores de las discapacidades. Los oradores programados incluyeron a: la asambleísta Carol Murphy, del condado de Burlington; Peri Nearon, directora ejecutiva de la División de Servicios para Discapacitados; los defensores de los derechos de personas con discapacidad Nybil Ghanem, Barbara Coppens y Ryan Delgado; Colleen Roche, defensora y presidenta de la junta de ACI; Frank Latham y Kevin Núñez, en representación del Consejo de Discapacidades del Desarrollo de New Jersey; y Christopher Miller, en

representación de Disability Rights NJ.

Lilian Aluri, coordinadora de la campaña electoral de REV UP y la Asociación Americana de Personas con Discapacidades (AAPD, sus siglas en inglés) en Washington, D.C., también habló durante el evento.

El Dr. Douglas L. Kruse, Director Asociado del Instituto para el Estudio de la Propiedad de los Empleados y Participación en las Utilidades de la Escuela de Administración y Trabajo de la Universidad de Rutgers, también presentó su último estudio, que se enfoca en el posible aumento de las personas con discapacidades votando en la elección de 2020.

Perth Amboy, NJ – El congresista Frank Pallone, Jr. (NJ-06) se unió a la ceremonia de inauguración con funcionarios locales, para destacar los esfuerzos en restaurar la histórica Biblioteca Pública Gratuita de Perth Amboy. Pallone obtuvo \$1.5 millones en un proyecto de ley de gastos federales, para ayudar a la ciudad a renovar y mejorar la biblioteca, de manera de atender las necesidades de la comunidad. El presidente Biden promulgó el proyecto de ley a principios de este año.

Las mejoras

La biblioteca se construyó originalmente en 1903, como Biblioteca Carnegie, y requiere reparaciones y renovaciones extensas, para brindar servicios esenciales a la comunidad. Los fondos ayudarán a reparar y mejorar el exterior, las habitaciones interiores y los baños del edificio. Los fondos también proporcionarán espacios de trabajo nuevos y ampliados para los estudiantes, así como infraestructura tecnológica que respalde los programas de aprendizaje digital. Durante la pandemia de COVID-19, vimos cuán importantes eran las bibliotecas, a medida que los estudiantes y maestros hacían la transición al aprendizaje remoto. Estoy



En el corte de cinta de la nueva Biblioteca, (derecha a izquierda) Joel Pabon; congresista Frank Pallone, Jr., alcalde Helmin Caba, asambleísta Yvonne López, Rosalie Morillo, presidenta de la Junta de la Biblioteca; Joel Rosa, director interino de la Biblioteca.

orgulloso de haber podido obtener estos fondos, para que la biblioteca pueda continuar cumpliendo su misión en la comunidad. Quiero agradecer al alcalde Caba, su pasión y visión que ayudan a hacer de Perth Amboy un lugar mejor para los residentes de la ciudad. Estoy agradecido con todos los que nos acompañaron.

Su dedicación a la biblioteca la hará brillar en los años venideros”, asegura Pallone.

“Finalmente, llegó el día en que todos los usuarios, independientemente de sus limitaciones, pueden disfrutar de la variedad de servicios que nuestra biblioteca pública de Perth Amboy tiene para ofrecer. Los fondos de \$1.5

millones de la oficina del congresista Frank Pallone ayudarán a renovar áreas de nuestra biblioteca que han estado cerradas al público durante casi medio siglo, mediante la restauración de la sala de historia y espacios de lectura en toda la biblioteca”, dijo Joel Rosa, Director Interino de la Biblioteca de Perth Amboy.

3 maneras de VOTAR:



Vote por correo.

Es la manera más fácil y segura de votar.



Voto presencial anticipado.

Disponible del 29 de octubre al 6 de noviembre en cualquier centro del condado de Middlesex designado para el voto presencial anticipado.



Voto presencial el día de la elección: martes, 8 de noviembre.

Diríjase a su centro de votación asignado.



ESCANEE AQUÍ para obtener más información sobre la votación en el condado de Middlesex.

middlesexcountynj.gov/vote



2022
VOTE
EN EL DÍA DE LAS ELECCIONES